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Если бы я была мэром. 

Наблюдая за жизнью в нашем городе, я не раз задумывалась над тем, а 

если бы я была мэром… 

Кто же такой мэр? Это слово в переводе с французского означает 

«старший». Его можно сравнить со строителем, а город- это наш дом. Оттого, 

как мэр уложит «фундамент», то есть построит отношения с жителями, 

наладит общение с областным начальством и своими подчинёнными, будет 

рационально использовать бюджет - зависит жизнь и будущее города. Это 

доказывает, что должность мэра - ответственная работа. 

В нашем городе работа мэрии и мэра достаточно налажена, много 

сделано для горожан, но минусы всё же существуют. На мой взгляд , 

«изобретать велосипед» не нужно. Достаточно улучшить имеющееся и 

внести небольшие коррективы. 

Основная проблема большинства населённых пунктов – дороги. Эта 

беда не обошла стороной и наш город. Дорогами в городе обязательно нужно 

заняться. Будучи мэром, это был бы один из основных пунктов моей 

программы. Причём я считаю, надо заниматься не только центральными 

дорогами города, но и более удалённых районов, например Ленинского. 

Далее следовало бы обратить внимание на чистоту в городе. А точнее её 

отсутствие в некоторых местах. Небезызвестно, что мусор, который летит 

мимо урн, целиком и полностью вина жителей, поэтому необходимо 

устраивать обязательные « субботники» с привлечением не только 

дворников, но и горожан. А для этого нужно вести разъяснительную работу с 

населением. 

Немаловажным пунктом программы считаю благоустройство города: 

увеличение количества тротуаров, создание в парке аллей со скамеечками, на 

которых можно было бы отдохнуть, а в жаркий день укрыться под тенью 

деревьев, не лишним было бы создание клумб, цветы на которых радовали 

бы нас своим видом и ароматом. Всё это доставит удовольствие не  только 

горожанам, но и гостям города. 



И еще один пункт моей программы - досуг горожан. В городе 

достаточно мест, где можно отдохнуть и развлечься, но неплохо было бы 

построить физкультурно-оздоровительный комплекс, наподобие того, 

который имеется в г. Урень. Строительство такого комплекса имеет массу 

плюсов. Его посещали бы жители для своего оздоровления и развлечения, 

также приезжали бы жители из близлежащих населённый пунктов - всё это 

быстро оправдало бы затраты на строительство. Выполнение 

вышеперечисленных задач  весьма положительно сказалось бы на  развитии 

нашего  города, будучи мэром, я бы попыталась воплотить их в реальность. 

Но как это сделать,я пока не знаю. 

В заключение хочу сказать, что именно от действий мэра зависит 

жизнь горожан и их желание не покидать свой родной город. Понимаю, что 

не все так просто, но стремиться к лучшему нужно. 

 


